



33º ENTRENAMIENTO

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Yo porto la energía de la ligereza y de la alegría en mí. Con esta ligereza, te doy la bienvenida a tu siguiente desconexión. Yo soy la Maestra de la libertad.

INICIADO: Casi no puedo creer que los entrenamientos están llegando a su fin. Se han producido grandes desarrollos y cambios en mí. Por eso me alegra mucho poder integrar ahora los últimos entrenamientos.

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Tu evolución sigue en paralelo al camino de desarrollo de una mariposa. Con cada capa de piel que eliminas, se expande el capullo. Cada vez que eliminas tus limitaciones y programaciones, se desarrollan tus capacidades hasta que reconoces que eres ilimitado y que ya no existe ningún capullo más para ti. Entonces, has dejado atrás el estado de oruga y te has transformado en una mariposa hermosa y maravillosa.

INICIADO: Este estado ya lo puedo sentir, aunque mis capacidades todavía sigan aparentemente dentro del cuerpo de la oruga.

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Está llegando el momento de tu transformación, de tu completa salida de la Matrix. Entonces serás libre y podrás percibir la belleza de la vida desde otra perspectiva. La desconexión que se produce en este entrenamiento eliminará tu última capa. La siguiente desconexión será la salida del capullo.

En el entrenamiento pasado sincronizaste la vibración base de tu cuerpo y de tu campo energético con tu consciencia. Tu cuerpo se encuentra profundamente en la vibración de la materia. Por esta razón, necesita mucho tiempo para poder integrar la energía. Tu cuerpo es, en tu desarrollo, el eslabón más lento de la cadena. Tu campo energético que rodea tu cuerpo se adapta más rápidamente a los cambios de tu consciencia y también puede ser modificado por tu consciencia. Sin embargo, tu cuerpo necesita algún tiempo hasta que la elevación de la energía se haya anclado.

INICIADO: ¿Puede ser que haya sentido esta elevación energética en mi cuerpo y que se haya manifestado como sensación de mareo?

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Sentirás este síntoma siempre que se anclan verdades y programaciones o cuando se producen elevaciones de frecuencia. Cada ser humano reacciona de forma diferente. Algunos seres humanos sienten mareos, otras ligeras enfermedades y otros una maravillosa sensación de felicidad y fuerza. Esta percepción no está sometida a ninguna valoración, solo son caminos diferentes.

Desde el último entrenamiento está garantizado que tu cuerpo y tu campo energético se encuentran en la vibración de tu consciencia. En esta desconexión, que representa la desconexión más importante de la Matrix hasta el momento, vamos a dar un paso más allá. Vamos a sincronizar todo en la misma vibración: tu cuerpo físico, tu campo energético, tu consciencia superficial, tu subconsciente, todos tus aspectos del alma y tu esencia de origen.

INICIADO: En el último entrenamiento me gustó mucho la imagen de la resonancia de la vibración, que dos vibraciones iguales multiplican el grado de la onda cuando se encuentran. ¿Qué efecto tendrá entonces la vibración sincronizada de estos seis planos?

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Será un enorme efecto. Ya no es una suma, sino que se potencia el efecto. Cuando está sincronizado lo que piensas o lo que haces con los seis planos del ser, entonces se genera un efecto exponencial. Los efectos de tus actos y de tus verdades se amplifican enormemente. Te doy una imagen: imagínate un millón de gotas de agua, es más o menos un cubo de agua. Si añades seis millones de gotas de agua, esto no llena ni una bañera. Pero si potencias un millón por un millón por un millón y así sucesivamente, se alcanza una cantidad de agua equivalente a un tsunami.

INICIADO: Estoy sorprendido. ¿Entonces sigue siendo válido el ejemplo de las ondas con vibraciones iguales?

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Como cada imagen, la imagen con las ondas superpuestas que ha mencionado el Maestro de la energía, también sirve para que te puedas imaginar mejor las ondas que se encuentran una sobre la otra. Pero tu ser es multidimensional. La resonancia que se forma a través de la vibración unísona de los seis planos es exponencial en más dimensiones. De este modo se forma un enorme efecto.

INICIADO: ¿Consigo de este modo la fuerza que necesito para poder influir en la materia?

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Si vives al mismo tiempo la verdad que deseas crear en los seis planos del ser y si reflejas al exterior esa verdad con toda tu fuerza, toda tu intención y todo tu amor, entonces no solo cambiarás la materia. Este efecto es tan poderoso que se elimina la energía que mantiene unidos a los átomos, y de este modo se forma una nueva materia según tus deseos. Entonces será posible para ti la telequinesis, teleportación y la materialización.

INICIADO: Por una parte, suena increíble, por otra parte, siento profundamente dentro de mí que es la verdad y que verdaderamente funciona. Todavía tengo una duda. Llamo a los seis planos de mi ser. Puedo influir activamente sobre mi cuerpo físico, mi campo energético, mi consciencia superficial y mi subconsciente. ¿Pero no puedo decidir automáticamente lo que tienen que pensar y qué verdad quieren contener mis aspectos del alma y mi esencia de origen?

MAESTRA DE LA LIBERTAD: El motivo de esta pregunta justificada es porque solo haces el análisis desde tu dimensión y porque no tienes acceso a todas las demás dimensiones. Imagínate tu cuerpo energético como una esfera que se expande hasta la infinitud en el universo. Una estrella que brilla no tiene límites en su radiación y de la misma forma tu cuerpo energético tampoco tiene fronteras en su radiación.

Debido a esta expansión, todos tus aspectos del alma, así como tu esencia de origen están contenidos en tu cuerpo energético. Si creas verdades para tus aspectos del alma o para tu esencia de origen, entonces se llaman a las frecuencias individuales en las que se generan estas verdades. El consciente superficial de respectivo aspecto del alma no es afectado. Por este motivo, puedes generar verdades para otros aspectos del alma y para tu esencia de origen y apropiarte del efecto de esa verdad.

Quiero transmitirme una imagen más para definitivamente aclarar esa duda que tienes. Para que pueda funcionar, tienes que estar completamente convencido de que llamas y transmites la verdad a los aspectos y a tu esencia de origen. En el momento que todavía tienes la más mínima duda, reduces tu fuerza y los deseados efectos pueden no generarse.

Imagínate tus infinitos aspectos y tu esencia de origen como un espejo. Si proyectas como un rayo láser las verdades a ese espejo, entonces te retornarán las verdades en cantidades inimaginables. Tus aspectos del alma y tu esencia de origen te quieren servir y te quieren apoyar. Nunca te rechazarían su apoyo. No existen los límites para ti. Tu fuerza es infinita.

INICIADO: Gracias. Esta imagen me ayuda a ver más clara mi última duda. El hecho de que no integro algo sin cuestionarlo es todavía seguramente una programación de la Matrix.

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Elimina esa programación, ya no te sirve. En el siguiente entrenamiento vas a aprender mucho sobre el código de comportamiento de un saliente de la Matrix. Pero ahora te deseo mucha fuerza y alegría con esta desconexión. Con esta desconexión, nosotros los maestros te guiamos hacia todo tu potencial que finalmente puedes utilizar y aplicar en toda su totalidad.

Me alegro por ti.

EJERCICIOS DIARIOS:

- Sé consciente de cada movimiento, cada cosa que haces y cada pensamiento que tienes. Al principio, practica unos 10 minutos y alarga el tiempo cada vez más y más en tu día a día.
- Sé consciente que cada movimiento, cada cosa que haces y cada pensamiento se lleva a cabo en paralelo desde 6 planos diferentes. Esto multiplica tu fuerza y desarrolla unas inimaginables posibilidades en todo tu ser.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

